

## **El Festival de Cortos Universitarios más longevo de España presenta su XX edición con México como país invitado en Fundación Casa de México en España**

- **Festival de Cortometrajes AdN, que premia las mejores propuestas cinematográficas de los propios alumnos de la Facultad de Comunicación y Artes y cuenta con una categoría Iberoamericana para los estudiantes de un país invitado que este 2023 es México.**
- **Un festival se ha convertido en todo un ejemplo aglutinador de competencias donde los estudiantes, principalmente del Grado de Comunicación Audiovisual**
- **Fundación Casa de México en España forma parte del jurado del Premio Mejor Cortometraje Iberoamericano, cuyo fallo se comunicará el 21 de mayo 2023**

Madrid, 25 de abril 2023.- Fundación Casa de México en España es la institución aliada del certamen universitario de cortometrajes más longevo de España, **Festival de Cortometrajes AdN**, que premia las mejores propuestas cinematográficas de los propios alumnos de la Facultad de Comunicación y Artes. Festival de Cortometrajes AdN cuenta con una categoría Iberoamericana para los estudiantes de un país invitado que este 2023 es **México**.

El próximo 04 de mayo tiene lugar en nuestra sede la presentación del libro XX AdN: la historia del festival universitario de cortometrajes más veterano de España, editado por Tirant Lo Blanch.

El **Festival de Cortometrajes AdN**, es uno de los eventos más importantes que los alumnos de la Facultad de Comunicación y Artes organizan como actividad pre-profesional. El festival se ha convertido en todo un ejemplo aglutinador de competencias donde los estudiantes, principalmente del Grado de Comunicación Audiovisual, muestran los conocimientos y habilidades adquiridos a lo largo de la carrera.

En nuestra misión por difundir la cultura mexicana en España a través del formato audiovisual celebramos la presencia de proyectos mexicanos en la categoría **Mejor Cortometraje Iberoamericano** a través de **68 cortometrajes de 20 universidades**: UNIVA, Iteso, Universidad Panamericana de Guadalajara, Universidad Autónoma de Guadalajara, Universidad de Guadalajara, Anáhuac Ciudad de México, Anáhuac Puebla, Ibero, La Salle, Universidad del Valle de México, Universidad Panamericana, Centro de Capacitación Cinematográfica, Tec de Monterrey, Tec de Monterrey Santa Fe, Tec de Monterrey Puebla, TEC Milenio, ENAC-UNAM, Universidad Autónoma del Estado de México, UDEM y UDLAP.

Además, **Festival de Cortometrajes AdN** ha sido invitado al 38 Festival Internacional de Cine de Guadalajara, que se celebrará en junio, y al 19 Festival Internacional de Cine de Monterrey, en octubre.

El hermanamiento entre los tres certámenes potenciará el conocimiento de los nuevos cineastas españoles en un mercado vital para la industria internacional: México.

Finalmente, Fundación Casa de México en España forma parte del jurado del **Premio Mejor Cortometraje Iberoamericano**, cuyo fallo se comunicará el 21 de mayo 2023.

**Fundación Casa de México en España** es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país, que busca promover, construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece Casa de México puede consultar la página [www.casademexico.es](http://www.casademexico.es) y sus redes sociales:

Twitter: @casademexicoesp

Instagram: @casademexicoenespana

Facebook: @casademexicoenespana

Requerimientos de prensa a [comunicacion@casademexico.es](mailto:comunicacion@casademexico.es)

Teléfono: (+34) 913 439 274

---

**Festival de Cortos AdN** es un foro de encuentro entre la industria cinematográfica española y los jóvenes creadores que propicia que los estudiantes adquieran (y pongan en práctica) competencias creativas, instrumentales y personales. En su XX edición es un referente para conocer los cambios estructurales de un sector de la juventud española, dando información acerca de sus modelos de narrativa preferidos, su preferencia por determinadas estéticas y/o temáticas. Más de veinte años de exploración en el audiovisual, en combinación con un trabajo refinado entre académicos y estudiantes, han generado un archivo de cortometrajes rico y diverso.